

"AHORA MÁS QUE NUNCA SE REQUIEREN LLAMADOS A LA CONVERGENCIA Y A LA UNIDAD DE LOS CHILENOS"

El Presidente Lagos indicó que en estos momentos de guerra es necesario mostrar "unidad para enfrentar un mundo difícil y unidad para enfrentar los problemas internos". Esta mañana, el Primer Mandatario participó en la ceremonia de promulgación de la ley de financiamiento urbano compartido, iniciativa que permitirá al sector privado contribuir en la construcción y mejoramiento de espacios públicos urbanos. El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta mañana en la comuna de El Bosque que, en estos momentos difíciles para el mundo, se requiere de unidad y convergencia entre todos los chilenos. "Cuando uno ve imágenes como las que vemos hoy en televisión tiene que dar gracias por vivir aquí, por el clima que tenemos, pero también tenemos que dar gracias porque los chilenos podremos ser muy buenos para discutir, pero hay momentos en la vida de Chile en los que tenemos que actuar como una sola gran familia de 15 millones de hombres y mujeres", explicó.

Acompañado por el ministro de Vivienda y Urbanismo, Jaime Ravinet, el Mandatario presidió esta mañana, en la comuna de El Bosque, la ceremonia de promulgación de la ley de financiamiento urbano compartido, iniciativa legal que permite a los Servicios de Vivienda y Urbanismo y a los municipios captar recursos del sector privado para realizar proyectos que impulsen el desarrollo de las ciudades. "Lo que estamos buscando acá son recursos privados que, junto a los recursos públicos, nos permitan financiar estas grandes obras de equipamiento", afirmó el Mandatario.

Durante su intervención frente a los vecinos y alcaldes encabezados por el presidente de la Asociación Chilena de Municipalidades, Hernán Pinto, indicó que "estamos contentos de participar aquí con ustedes porque esta ley, que en el Parlamento se aprobó prácticamente por unanimidad, nos demuestra que ahora más que nunca se requieren llamados a la convergencia y la unidad de los chilenos", afirmó.

El Jefe de Estado destacó que el consenso existente en Chile en torno a la guerra permitió enfrentar el tema con una posición sólida y representativa de la mayoría ciudadana. "Hubo una gran convergencia y unidad entre los chilenos para afrontar el tema de la guerra que venía, hubo una gran convergencia y unidad entre los chilenos para la agenda de modernización del Estado, para la agenda de transparencia y probidad. Estoy seguro que, con ese alto grado de unidad, vamos a tener una legislación adecuada, a tono con los nuevos tiempos, a tono con lo que queremos para Chile", sostuvo.

La nueva normativa legal de financiamiento urbano compartido permite a las empresas privadas adquirir bienes o contratar la ejecución, operación y mantención de diversas obras, tales como equipamiento comunitario, remodelaciones, áreas verdes, vías urbanas e infraestructura urbana, a cambio de contraprestaciones. Al respecto, el Presidente Lagos afirmó que la legislación nos permitirá "tener ciudades más democráticas, construidas sobre la base de la participación de la gente, de lo que la gente quiere".

En este sentido, añadió que la ley, aprobada con la unanimidad del Congreso, es una expresión de la voluntad mayoritaria y planteó un llamado para que otras iniciativas legales tengan el mismo grado de adhesión. "La ley que promulgamos es una ley que es expresión de la voluntad mayoritaria y así también tenemos otro conjunto de leyes que seguir aprobando que tienen que ser objeto de una gran unidad y convergencia entre los

chilenos", afirmó el Primer Mandatario.

Asimismo, recalcó la urgencia de incorporar nuevas áreas verdes y espacios de encuentro a las ciudades, especialmente en comunas con mayores carencias como El Bosque. Por esta razón, felicitó al alcalde Sadi Melo por la iniciativa de construir el parque Lo Blanco, donde se realizó la ceremonia de promulgación. "Cuando estamos viendo a ratos destrucción, plantar un árbol es cantarle a la vida, plantar un árbol es nuestra respuesta cuando están ocurriendo aquellas cosas que vemos a diario en la televisión y que nos acongojan el alma", finalizó.